

Priez à ce sujet

AMAL FAWZY

Principes bibliques

« PRIEZ SANS CESSER »

(1 THESSALONICIENS 5:17)

Les parents et leurs deux enfants, un garçon de 6 ans et une fille de 4 ans, avaient déménagé dans un autre pays après avoir reçu un appel à quitter leur patrie et à servir l'église adventiste sous d'autres cieux.

Le nouveau pays était incroyablement beau et une végétation luxuriante et verte recouvrait son terrain montagneux. Cependant, sans voiture, il était très difficile de se déplacer à volonté. Il était également trop coûteux pour la famille financièrement limitée d'utiliser des taxis pour ses divers déplacements quotidiens.

Toutefois, ce qui les aidait c'était que l'école des enfants, une école adventiste, était relativement proche de leur domicile. Les parents pouvaient accompagner les enfants à l'école à pied et, si les enfants le voulaient, ils pouvaient même les porter avec leurs sacs jusqu'à l'école. L'école était à ce point aussi proche de chez eux.

Cependant, quand il pleuvait, il « pleuvait vraiment des cordes » comme le dit l'expression familière. Cela signifie qu'il pleuvait très, très fort. Bien que tous les quatre adoraient la pluie, ils ne

la supportaient évidemment pas s'ils se rendaient à l'école ou en revenaient.

Les enfants et les parents s'inquiétaient parfois de la pluie qui approchait alors qu'ils se rendaient ou revenaient de l'école. Ils décidèrent donc de prier à ce sujet. En famille, ils priaient le Seigneur, lui demandant de retenir la pluie quand ils allaient et revenaient tous les quatre de l'école.

Vous ne croirez pas ce qui est arrivé après qu'ils aient commencé à prier. La pluie commença à coopérer avec Dieu en leur faveur. Quatre-vingt-quinze pour cent du temps, il ne pleuvait très fort qu'après leur arrivée à l'école ou à la maison à la fin de la journée, mais cela n'arrivait pas absolument tout le temps.

Un jour, la famille se retrouva coincée sur la route lorsque la pluie commença à tomber. Ils s'abritèrent sous l'entrée d'un bâtiment et prièrent silencieusement à ce sujet. Avant qu'ils aient fini de prier, la voiture d'une amie s'approcha de l'entrée du bâtiment où ils s'étaient réfugiés. Quand elle leur fit signe de monter en voiture, ils surent que leurs prières avaient été exaucées. Quand ils furent dans la voiture, leur amie leur dit qu'elle s'était sentie poussée à changer son itinéraire habituel pour venir les chercher. Ils lui assurèrent alors qu'ils priaient pour cela et qu'elle était la réponse à leurs prières.

Un an plus tard, la famille réussit miraculeusement à économiser suffisamment

Amal Fawzy, BA, est directeur du Département des Ministères de la Famille de la mission de l'union du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord, Beyrouth, Liban.

pour acheter la voiture d'occasion la moins chère possible. Toutefois, acheter une voiture d'occasion représentait un risque considérable, car si la voiture se révélait être une mauvaise affaire, ils finiraient par dépenser beaucoup d'argent pour la réparer et l'entretenir. Une fois de plus, ils demandèrent à Dieu de les aider. Le lendemain, une autre de leurs amies leur communiqua un numéro de téléphone qui était affiché sur une voiture en vente. L'amie leur dit qu'en voyant la voiture, elle a senti qu'elle était parfaite pour eux.

La voiture n'était pas très attrayante de l'extérieur mais le mécanicien qui l'examina déclara qu'elle avait un moteur vraiment très puissant.

Elle tint ses promesses et servit fidèlement la famille pendant plus de quatre ans. Elle devint comme un membre de la famille. Tous les quatre avaient pris l'habitude de « parler avec elle » et d'en prendre soin avec diligence.

Ironiquement, à l'époque, le père de la famille ne savait pas conduire. Il commença donc à prendre des cours de conduite, passa l'examen et obtint son permis de conduire. Les autres membres de la famille l'accompagnaient durant la plupart de ses voyages et ils adoraient tous leur voiture et en profitaient vraiment.

Une nuit, ils rentraient de quelque part et se perdirent sur le chemin du retour. Les routes étaient sombres et effrayantes, ce qui faisait très peur aux enfants. « Pourquoi ne prions-nous pas ? » demandèrent-ils à leurs parents. « C'est une bonne idée », dit la mère.

Après un moment, les parents décidèrent de faire ce qu'ils avaient toujours fait face à des situations difficiles : prier. Ils garèrent la voiture sur le bas-côté de la route effrayante et commencèrent à prier. Quand ils ouvrirent les yeux, ils virent une autre voiture s'arrêter et son chauffeur marcher vers eux. L'homme qui s'était arrêté leur demanda s'ils allaient bien.

« Avez-vous besoin d'aide ? » demanda-t-il.

« Oui », répondit le père. « Nous sommes perdus et nous avons besoin d'aide pour retrouver notre chemin et rentrer à la maison. » L'homme leur expliqua alors comment retourner à la ville où ils vivaient et ils le remercièrent beaucoup en repartant. Ils lui révélèrent qu'il avait été la réponse à leurs prières.

Quelques mois plus tard, le père s'égarait à nouveau sur la route, mais cette fois il était seul. Devinez ce qu'il a fait ? Il se souvint de ses deux enfants quand ils avaient recommandé de prier lorsqu'ils étaient perdus. Le père répéta ce qu'ils avaient fait cette nuit-là. Il arrêta la voiture et pria Dieu de lui envoyer quelqu'un pour lui montrer le chemin pour rentrer chez lui.

Peu de temps après sa prière, une voiture s'arrêta à proximité et le chauffeur en sortit et indiqua au père la bonne direction. Le père remercia l'étranger et lui confia que son assistance était vraiment la réponse à une prière qu'il avait élevée peu de temps auparavant.

Aujourd'hui, le père croit que l'homme qui s'est arrêté pour les aider la nuit où ils se sont perdus et le jour où il s'est perdu est la même personne. Il n'en a pas la certitude, mais que ce soit le même guide ou pas, une chose est sûre : lorsque nous prions, Dieu entend nos prières et travaille pour répondre à nos besoins. C'est une bénédiction que la famille a eu le plaisir de connaître à plusieurs reprises auparavant. Chaque fois qu'ils rencontraient des problèmes, ils priaient à leur sujet. Aujourd'hui, ils continuent de prier sans cesse Dieu pour leurs vies.

Êtes-vous confronté à un problème aujourd'hui : pourquoi ne pas prier à ce sujet ?

Oh, j'ai oublié de vous dire. Je suis l'un des quatre membres de la famille dont les enfants croient fermement que Dieu fera certainement quelque chose quand, sérieusement et instamment, nous « prions à ce sujet ».

La Bible à l'épreuve du feu

ORATHAI CHURESON-SAW

Principe biblique

« LE CIEL ET LA TERRE PASSERONT, MAIS
MES PAROLES NE PASSERONT POINT »
(MATTHIEU 24:35).

Rindu était un garçon de 7 ans qui vivait avec sa famille dans un district de la province de Surabaya en Indonésie. La famille s'était installée dans une région où la plupart des habitants étaient musulmans. Son père était un fervent et avait une bonne réputation dans la communauté islamique. Il était très respecté parce qu'il était l'un des chefs de la communauté islamique locale dans tout le district. Il était également un homme d'affaires prospère, reconnu pour ses compétences en affaires.

Bien que le père de Rindu fût musulman, sa mère ne l'était pas. C'était une chrétienne et une femme au foyer, mais elle était très craintive et timide. Elle s'occupait de la maison et prenait soin de Rindu et de ses deux autres frères et sœurs. En raison des croyances divergentes des parents de Rindu, son père faisait souvent pression sur sa mère pour qu'elle abandonne son église et mette fin aux pratiques chrétiennes telles que la lecture de la Bible.

« Il n'existe pas de Dieu chrétien! », disait son père, les yeux rivés sur la mère de Rindu par-dessus la table de la salle à manger. « Jésus n'était qu'un des prophètes humains et il ne serait jamais heureux s'il savait qu'il était adoré comme Dieu », poursuivait-il. Le père de Rindu fut particulièrement contrarié quand il découvrit que sa femme partageait sa foi avec les garçons. « Je ne veux pas qu'ils soient induits en erreur! » cria-t-il, et la mère commença à s'inquiéter.

« Le vrai Dieu ne peut être que Allah, le Tout-Puissant, que l'on trouve dans le Coran! » Il exigea fermement des enfants qu'ils croient en ce qu'il avait dit et ne tiennent pas compte de la position de leur mère à l'égard de sa foi chrétienne.

« La révélation de Dieu par Jésus-Christ fut un miracle que beaucoup de gens ne pouvaient pas comprendre », rétorqua la mère de Rindu. « Si Dieu pouvait créer le ciel et la terre, et toi et moi, pourquoi ne pourrait-il pas faire une chose aussi simple que de naître sous une forme humaine? » raisonna la mère. La discussion animée se poursuivait comme tant de fois auparavant et se terminait comme toujours, sans conclusion et sans décision quant à savoir qui avait raison.

La mère de Rindu n'avait pas toujours ces discussions argumentatives avec son mari. La plupart du temps, elle restait généralement

Orathai Chureson-Saw, PhD, est le directeur du Département des Ministères de la Famille à la division de l'Asie du Sud et du Pacifique, Silang, Cavite, Philippines.

assise en silence et soumise, laissant son mari se défouler. Néanmoins, Rindu savait que les croyances de sa mère étaient profondément ancrées et très chères à son cœur. Bien que confrontée à des partis-pris et des préjugés religieux à la maison et dans la communauté, la mère de Rindu maintenait fermement sa foi et continuait à lire la Bible et à prier.

Un jour, l'un des frères aînés de Rindu demanda carrément à sa mère : « Pourquoi vous êtes-vous mariés alors que vous n'avez pas la même religion ? »

Sa mère sembla abasourdie. Elle s'arrêta un instant et répondit simplement : « C'était la volonté de Dieu. »

Il était difficile pour son jeune esprit de comprendre comment la volonté de Dieu pouvait être d'apporter tant de problèmes à sa famille et de difficultés au mariage de ses parents. En plus de rendre leur relation tendue, cela provoquait également de la confusion chez les enfants.

« Je ne veux rien avoir affaire avec le Coran et la Bible », déclara un frère aîné, en haussant les épaules.

« Moi non plus », réagit un autre grand frère. « J'en ai assez d'écouter notre père et notre mère. Leurs disputes m'épuisent à chaque fois que je les écoute ! »

À cause d'idées et de croyances opposées, les deux frères aînés de Rindu abandonnèrent complètement toute religion en grandissant. Rindu, cependant, était différent. En tant que benjamin de la famille, il avait toujours été très proche de sa mère.

En plus de lui lire la Bible, la mère de Rindu lui parlait souvent de sa foi en Jésus-Christ en tant que Fils de Dieu. « Jésus est venu nous montrer en quoi consiste l'amour de Dieu, d'une manière plus compréhensible pour les humains », lui expliquait sa mère. « Tout au long de sa vie sur cette terre, Jésus a montré aux gens comment avoir une bonne vie qui ne provoque ni conflits ni problèmes. »

« Alors pourquoi a-t-il dû mourir, mère ? », demanda Rindu avec curiosité.

« C'est parce que lui seul pouvait permettre aux pécheurs d'être libérés de la conséquence du péché qu'est la mort. Grâce à son sacrifice, nous en sommes maintenant libérés. Nous n'avons plus à mourir à cause de notre propre péché, et ce qu'il y a de meilleur », déclara-t-elle, « c'est qu'il nous est maintenant possible d'aller au ciel si nous obéissons au commandement de Dieu ! ». Et là, son visage rayonna d'un sourire plein d'espoir.

Pour Rindu, le sacrifice de Jésus sur la croix était un acte d'amour qu'aucune personne ordinaire ne pouvait offrir à une autre à part Dieu lui-même. Ce qu'il appréciait le plus, c'était que le Dieu chrétien considérait tous les gens comme ses enfants, quelle que fût leur religion.

« Nous devons être humbles et reconnaissants pour tous ces mérites de Jésus en notre faveur », déclara la mère. Elle enseignait également à Rindu comment prier. Telles étaient les choses que sa mère partageait religieusement en l'absence de son père.

Voir sa mère lire régulièrement la Bible et prier avait rendu Rindu curieux de la Bible et du Dieu qu'elle adorait, bien que son père lui ait souvent dit que la Bible n'était qu'une compilation d'histoires du passé, contenant des erreurs et de fausses informations. Ainsi, les personnes qui lisaient la Bible étaient mal informées.

Essayant de raisonner avec son père, Rindu demanda : « Mais, Père, les histoires d'Abraham, de Jacob, de Moïse et de bien d'autres se trouvent dans le Coran comme dans la Bible. Ne sont-ils pas pareils ? »

« La vérité ne peut être trouvée que dans le Coran, que Dieu a inspiré en entier ! » répondit son père, « la vérité dans le Coran ne change pas, car elle est écrite dans une seule langue. Elle a été transmise de génération en génération, contrairement à la Bible, dont il existe de nombreuses traductions et dans

laquelle beaucoup de personnes ont écrit leurs idées et leurs histoires avec certains faits. Ces idées et ces histoires humaines ne sont pas la parole de Dieu! »

Mais, quoi que dise son père, Rindu aimait toujours demander à sa mère de lui raconter des histoires tirées de la Bible. Il aimait écouter les histoires de Noé, de Moïse, de Joseph, d'Abraham, de Jacob, du roi David, de Jésus de Nazareth et bien d'autres. Pour lui, ces histoires étaient intéressantes, inspirantes et semblaient très véridiques.

Un jour, son père rentra à la maison, l'air stressé et contrarié. Il fut encore plus frustré et contrarié de trouver sa femme en train de lire la Bible ce soir-là.

« Arrête de lire ce livre absurde! » lui lança le père de Rindu. « Ta lecture et ta prière ne peuvent pas aider dans mes affaires! »

La mère de Rindu resta bouche bée, un peu abasourdie par la déclaration de son mari. En tant que femme au foyer, elle n'avait même jamais été invitée à aider son mari d'aucune manière que ce soit dans son entreprise.

« Tu t'en moques et tu ne veux pas m'aider avec quoi que ce soit! Nous n'aurons bientôt plus rien à manger! » dit son père avec colère, en marchant d'un pas lourd vers sa femme et lui arrachant la Bible des mains.

« Je vais brûler ce livre parce que j'en ai eu assez chez moi! » Il emporta ensuite la Bible dans la cuisine et la jeta sur un feu allumé de la cuisinière à gaz. Il resta immobile quelques secondes alors qu'elle commençait à brûler puis tourna les talons et partit.

La mère de Rindu resta un moment assise, l'air confus, avant de se rendre compte un instant plus tard de l'endroit où se trouvait la Bible. Elle courut rapidement vers la cuisine et sortit la Bible du feu. Elle épousseta les cendres de la partie brûlée sur la couverture et replaça soigneusement la Bible dans la boîte où elle l'avait gardée pendant des années. Rindu était caché derrière une porte. Il avait tout vu.

Après cet incident, sa mère fut plus prudente en lisant la Bible. Elle devint plus sélective quant aux moments et au lieu où elle la lisait. Néanmoins, l'humeur de son père continua de chuter en même temps que son entreprise continuait à faire faillite. Il était presque sur le point de perdre toute l'entreprise familiale, ce qui aurait eu des conséquences néfastes pour toute la famille.

« Pourquoi as-tu acheté toute cette nourriture dans le réfrigérateur et la laisses-tu se gâter? » s'exclama son père en ouvrant le réfrigérateur un soir. « Ne sais-tu pas que tout cela coûte beaucoup d'argent? »

« Je n'achète que ce qui nous est nécessaire, je ne gaspille pas d'argent. S'il te plaît, ne ramène pas ton problème à la maison pour nous en faire le reproche! » lui répondit sa femme amèrement.

Les jours passant, les parents de Rindu continuaient à se disputer. Avec les difficultés financières, les relations de ses parents se détérioraient rapidement. Un jour, la mère de Rindu sortit sa Bible pour la lire. Son père avait quitté la maison une heure plus tôt.

Essayant d'être aussi joyeuse que possible, elle raconta à Rindu l'histoire de Moïse. Elle parla de l'amour de Dieu et de la manière dont il avait conduit les Israélites à travers le désert. Dans leurs périodes de détresse et de difficultés, Dieu n'avait pas oublié leur prière pour la délivrance.

Alors que Rindu et sa mère lisaient la Bible, ils entendirent des pas. C'était ceux de son père qui rentrait chez lui à l'improviste. Il entra dans le salon et les trouva en train de lire la Bible. Son visage se convulsa et devint très rouge de colère. Sans dire un mot, il avança vers eux et saisit la Bible des mains de sa femme. Rindu avait tellement peur de l'apparence de son père qu'il se cacha instinctivement derrière sa mère.

« Je vais la brûler pour de bon cette fois! » grogna-t-il. « J'en ai assez de ces inepties. Je ferai en sorte que cette fois-ci, ça n'existe plus chez moi! » Le père de Rindu se dirigea directement

vers la cuisine, alluma le réchaud à gaz et la plaça sur le feu allumé. Cette fois, il resta à regarder la Bible brûler pour s'assurer qu'elle serait complètement détruite.

La mère de Rindu se mit à pleurer de façon incontrôlable. Se sentant très désolé pour elle, Rindu étendit les bras et la serra. Il pressa son visage contre son dos alors qu'il l'embrassait bien fort. Puis il murmura : « Tu pourras acheter une autre Bible plus tard, Maman. »

Un moment plus tard, Rindu remarqua qu'il n'y avait pas le moindre son venant de son père à la cuisine. Voulant savoir ce qui se passait, il se dirigea rapidement vers la cuisine.

Il trouva son père immobile. Rindu remarqua également que la Bible de sa mère était toujours au-dessus du réchaud à gaz allumé. Elle était là pendant que la chaleur intense ne parvenait pas à la brûler.

Soudain, son père tendit la main vers la bonbonne de gaz pour arrêter l'alimentation en gaz du réchaud allumé. Bien qu'elle fût encore très brûlante, il saisit rapidement la Bible et la laissa tomber sur la table à manger, l'air confus. Il chercha un morceau de tissu sec et s'en servit pour essuyer la couverture en cuir de cette même Bible qu'il avait déjà essayé de détruire par le feu.

« C'est incroyable! La Bible n'a pas brûlé! » s'écria le père de Rindu, incrédule, en tournant frénétiquement les pages. Il se retourna pour regarder Rindu, les yeux écarquillés comme des soupoues.

Il était difficile pour quiconque de croire qu'après deux tentatives de brûler la même Bible, elle était toujours là. Son père saisit ensuite la Bible, se retourna et passa rapidement près de Rindu en direction de sa mère. Il s'assit lentement devant elle. Se sentant brisé, il plaça soigneusement la Bible sur la table, se couvrit le visage de ses deux mains et se mit à pleurer.

Après cet incident, le père de Rindu fut changé. Dieu l'avait complètement transformé. Il présenta des excuses sincères à sa femme et lui acheta une nouvelle Bible pour sa lecture quotidienne. Il chérissait tant la Bible qu'il avait essayé de brûler qu'il la conservait dans une boîte en verre. Il racontait à tous ceux qui venaient à la maison comment Dieu avait protégé la Bible chrétienne et l'avait préservée du feu.

« Dieu a protégé cette Bible. C'est bien la Parole de Dieu que ma femme lisait! » Cette fois, le père était pleinement convaincu que la Bible était la véritable Parole de Dieu. Cela avait été prouvé parce que Dieu l'avait protégée des flammes, non pas une, mais deux fois!

Peu de temps après cet incident, le père de Rindu décida de suivre le Dieu chrétien. Il en discuta avec la mère de Rindu et ils décidèrent ensemble d'amener toute la famille dans une église adventiste du septième jour de la communauté. Il croyait que l'Église adventiste du septième jour tenait fermement à la foi chrétienne et respectait la loi de Dieu, comme il le faisait en tant que musulman quand il suivait le Coran.

Au fil du temps, grâce aux nombreuses prières et sous la direction de Dieu, l'entreprise familiale s'améliora et devint stable. Rindu, maintenant beaucoup plus âgé, est un jeune homme responsable. Pour répondre au souhait de son père concernant son plus jeune fils, Rindu s'est rendu dans un séminaire adventiste du septième jour et est maintenant pasteur de l'Église adventiste du septième jour dans la communauté même où il a grandi.

Dieu était intervenu dans la crise de la famille de Rindu à cause de la fidélité de sa mère. Elle vivait sa foi au travers de ses lectures bibliques et de ses prières régulières. Dieu peut faire de même pour toute famille qui cherche son aide pour rétablir les relations familiales. Il peut intervenir dans une crise de mariage. Nous devrions lire régulièrement sa parole, prier avec ferveur et lui rester fidèles.